
アサビ同窓会　166-0011 東京都杉並区梅里1-3-3　阿佐ヶ谷美術専門学校内

2011年度 第3回 常任幹事会議事録

●日時
2011年10月1日（土）
15:00～17:00

●場所
阿佐ヶ谷美術専門学校 122号教室

●委任欠席者（カッコ内→代理人）
三好耕之
藤川正美
日野　高（秋元）
桜井裕美
松岡和彦（秋元）
勝山昌幸
大野美菜子
富澤和治
古屋直子

常任出席者　10名
委任欠席者　  9名
(常任幹事19／25名  定足数成立)

●議事進行
議長・進行：渡部征明

●議事録
書記：久末静香　　　　　　　　　　
　
校正・制作・文責：
秋元圭一・大村政幸

■議題
1　アサビさんよん会の予定確認
2　アサビブリッジプロジェクトの
　   予定確認
3　その他・意見交換

●出席者　　　　　　
秋元圭一［会　長］
甲斐光省［副会長］
土橋洋一［常　任］
西田一成［常　任］
渡部征明［常　任］
大村政幸［常　任］
浜村圭一［常　任］
白石龍子［常　任］
小山　弘［常　任］
永吉昭浩［常　任］

◎ はじめに 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   　( カッコ内敬称略)
前回議事録は作業の遅れにより未提出。出席確認の後、秋元会長より挨拶。
　｢同総会ニュースはスケジュール通り、9月30日に3,217通(海外5通 国内3,212通)をDM業者経由で発送した。宛名データは
小山氏にファイルメーカーからエクセルにコンバートしてもらった。今回は政令都市に移管、市町村の統合などの為、郵便番
号・住居表示の変わった所が多く200～300件あった。これは今後の名簿管理のネックになるかもしれない。しかし、例年通り
発送できて安心しております。皆さんありがとうございました｣とあった。

議題１　アサビさんよん会の予定確認
小山氏からの報告が確認された。
　昭和35～41年度卒の会員約300名近くのうち、住所が分かっている約170名へ9月30日締切として9月中旬に案内を発送し、
約半数の回答があった。男女比は8：2くらいで男性が多い。震災の影響などの近況報告が多かった。40名くらいの方から携帯
番号とメールアドレスを書いて戴いており、名簿収集の主旨からいくと成果があった。10月8日16:30にアサビ校舎に集合、17
時まで学内見学、17時半に居酒屋にて同窓会、19時半解散という予定。現在出席15名、欠席69名。
　｢同窓会から招待を受けたという認識もあると思うので、しっかりとした対応が必要｣｢雨の心配もあり、集合時は室内に集ま
れたらよい｣等の意見で、渡部氏から教室の手配を承諾戴いた。記録として集合写真を撮る事とした。

議題2　アサビブリッジプロジェクトの予定確認
第10回アサビブリッジセミナー及び第1回アサビブリッジワークについて
・浜村氏より学内用ポスターや内容の報告があり、確認された。
10/23(日) 講師：桂正和氏、司会：松岡和彦氏。多数の参加が見込まれ、会場のキャパシティが80人だが、第8回では130人
入れたので大丈夫だと思う。懇親会に関して、桂氏が忙しい中での予定なので確定というわけにもいかないが、混雑が予想
されるので居酒屋の貸切をしてはとも思う。未成年はお酒を飲まないよう、セミナーの段階でインフォメーションする。

・申込みのカウントはWeb内のブリッジ告知の申込みページからとし、フェイスブックでは告知のみ。
・学校のキャラクターデザイン科に関する前振り的な内容を含む。
・｢(大村)Web内ブリッジのページで第1０回セミナーと第１回ワークの告知ページを準備してあるが、ブリッジとしてフェイ
スブック利用のビジョンが見えない状態｣｢(浜村)最終的に申し込みページに行くのであれば良い｣｢(秋元)大村君から聞いてい
る話では、フェイスブックは現在準備段階で公開はしていないと認識しているがアプローチできる入口は沢山あってもいい
と思う。最終的にどこでまとめるかをはっきりしておかないと、誰がそれを管理するのかという問題にもなってくる」

・過去のブリッジの申込み者へ、大村氏担当で案内メールを出すことを確認した。
・浜村氏個人として、ボランティアのスタッフを引率して映像の記録を予定。記録物は同窓会に帰属し、記録に関しては桂氏
と事前確認をとる事とした。

・常任幹事の出席の意思表示を確認する為、Web内の申込ページに常任幹事の項目を追加する事とした。
・使用教室のマイクがワイヤレス式なので、電池切れに注意との確認をした。
・第1回アサビブリッジワークに関して、西田氏が11/12(土)当日の会場設営などを渡部氏へ依頼し、承諾を得た。
　その他の詳細はメールで連絡する事とした。

議題３　他、意見交換
●フェイスブックについて
　｢(秋元)アサビ同窓会のフェイスブックに、目次も無くいきなり議事録が画像で載った事が気になった。少し仕組みを練って
もらい、記録性のあるデータとして、アクセスすると議事録が確認できる形になると良い。フェイスブックに移行するという
松岡氏の話の中で、今あるasabi－netを現サーバより安いサーバがあるのでそちらに移管する、という話は聞いているが、今
のHPのasabi-netのように項目立てをして、見たい時にはクリックして見るという仕組みが、フェイスブックの中でできないの
であれば、フェイスブックでの発信の仕方と、ホームページでフォローする部分とを明確にしておき、双方にアクセスできる
状態にしておければ良いと思う。今は移行期間中の試行錯誤だと思っているが、今後の流れが見えていないので気になってい
る｣｢(土橋)議事録は、常任幹事会で出していいというならいいが、了解がなく出てしまうのは良くない。閲覧要求が他の人か
らあって出すのはいいと思うが、本来は出さない方が良い｣と意見交換された。
　秋元会長はフェイスブックに載っている議事録の削除を依頼し、大村氏が承諾した。
　｢(秋元)当初松岡氏に、asabi-netにあるデータをフェイスブックにうまくあげられないかという話をした時に、PDFはフェイ
スブックに置けなさそうだということで、テストケースで大村氏が画像にして載せたのだと思うが、了解を取ってからでない
と｣｢(大村)松岡氏の方で先に2010年度第5回の議事録をあげてあったので追加したが、経緯は誰にも言っていない｣｢(秋元)その
判断は、もう少し松岡氏と話をして、なぜ議事録を載せたのかという部分をちゃんと確認しておかないといけない。テスト
ケースという事で、準備段階だから制約をもって見られるから良しとすればいいが、現状では誰でも見られるのでまずいと思
う｣｢(渡部)フェイスブックの位置付けとasabi-netの棲み分けをどうするかという事と、今後例えばセミナーなどの画像を使い
たいといった事なども出てくると思うので、枠組みを一度話し合わないといけないと思う。担当者不在の為、別の機会に議題
として挙げた方がいいボリュームだと思う｣という事で次回以降の議題とした。

●2012年度総会パーティについて
　秋元会長は｢前回の2008年度総会は私と浜村氏で大方の流れを話し合って進めた。4、5人の準備委員を今日決められるとよ
い。前回通り10月か11月に総会を開催予定で進めていく。総会案内で会則変更を報告するとすれば、先に幹事さんに会則変更
の同意を得るという手順を踏まなければならない。当日の参加人数200人として、ケータリングが１人5千円の予算で約100
万、会場設備費は25～30万を見ている。ネットでは100人を超すと１人約4千円前後、機材やスタッフなどでプラスα等の表記
をしているケータリング会社が幾つかある。今回も130万ぐらいでできればと思うが、参加者が増えれば予算も増やす必要があ
ると思う｣と述べ、日程は2012年11月3日を元に前後の土曜日で検討する。前回反省点のまとめを確認する運びとした。
　準備委員会の発足について｢案外少人数で決めて行った方が早いのでは｣｢少人数だと意見が凝り固まる恐れもある｣｢パーティ
の内容やプレゼント、個人や企業のプレゼンテーションスペースについてなど、色々な意見が早めにほしい｣｢総会という事
で、大まかなところを常任幹事会で揉んで、あとは準備委員会に委託する形がよい｣等の意見が出た。
　準備委員として、秋元会長、渡部氏、浜村氏、永吉氏の4名が決まった。

次回日程は2011年11月26日(土)15:00～17:00という確認をして議会は閉会した。


